

# Mexikaner zur EM

**D**ie Verkaufstheken und -regale der Großenbaumer Bäckereifiliale sind mit grün-weiß-roten Girlanden geschmückt. Ich stutze. Grün-Weiß-Rot? Die Nationalfarben der ewigen Angstgegner, die unserer Jungs in einem nervenaufreibenden Spiel aus dem EM-Turnier gekickt haben?

Behutsam frage ich die liebenswürdige Verkäuferin, ob dieser Farbenschmuck vielleicht ursprünglich für Italien ausgelegt worden sei.

„Nein, das ist für die Mexikaner“, erfahre ich, leicht verdutzt. Lächelnd und mit einem „Probieren Sie sie mal!“ reicht sie mir drei verpackte Probeschnitten eines Fladenbrots über die Theke.

Verlockend sehen sie aus, diese krustigen Backofen-„Mexikaner“ mit Mais und Chili. Sie sind bestimmt die Stars jeder EM-Grillparty. Nach einem Extra-Dank für die mexikanische Zugabe zum deutschen Vollwert-Saatenbrot begeben sich mich auf den Heimweg. Jetzt erst wird mir die Vielseitigkeit der mexikanischen Girlanden bewusst, auch im Hinblick auf den Kampf von Bordeaux: Jetzt spendet der Farbenschmuck italienischen Kunden Trost, und gleichzeitig steht Grün-Weiß-Rot fürs ganze jubelnde Nordrhein-Westfalen. **HOS**